

Bericht Seeputzete 2023

Bei bewölktem Wetter trafen sich 72 Personen zur alljährlichen Seeputzete unter der Organisation vom Naturzentrum Pfäffikon und dem Fischerverein Pfäffikersee.



In Pfäffikon und Auslikon wurde mit tatkräftiger Unterstützung von den Tauchern und der Seerettung Abfälle, die sich über das Jahr angesammelt haben, in dafür verteilten Abfallsäcken verstaут.



Mit Booten und Watthosen wurde vom Wasser aus Abfall aus dem See gefischt. War mal was anderes als Felchen, Egli usw.





Aber auch zu Fuss wurde fleissig gearbeitet. Mit den von den Gemeinden Pfäffikon und Wetzikon zur Verfügung gestellten Fötzel- Zangen ging es bedeutend besser. Die in den Pfosten zerdrückten Zigarettenstummel musste allerdings von Hand oder mit einem Spieß herausgefischt werden.



Zum Abschluss versammelten sich fast alle Teilnehmer (die einen gingen direkt nach Hause) wie gewohnt vor dem Naturzentrum in Pfäffikon zu Essen und Getränken.



Der Präsident vom Fischerverein versorgte die Leute persönlich mit Würsten.

Es wurde auch lebhaft über den gelungenen Tag oder auch über anderes diskutiert und dabei fast das Essen vergessen.





Hier das gesammelte Gut
welches von den beiden
Gemeinden entsorgt
wurde.

Dieses Mal wurde kein
Tresor gefunden.



Kaum war der Anlass zu Ende, setzte starker Regen ein.

Für den Vorstand Max Gübeli